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Top 5 Bericht der Verwaltung

Beratungsverlauf: 
Die Bürgermeisterin erläutert den schriftlichen Bericht. Sie bedauert es sehr, dass kein/e Torne-
scher Politiker/in die Teilnahme an der Informationsveranstaltung „Digitalisierung an Schulen" 
mit Herrn Maaß vom IQSH ermöglichen konnte. Von Tornescher Seite war lediglich die Verwal-
tung vertreten. Herr Schmitt weist auf die kurzfristige Ladung hin und begründet die Abwesne-
heit mit anderen Terminen. Herr Lichte hat sich bezüglich des Sitzungsortes geirrt.
Herr Fäcke fragt nach dem Stand des Prüfungsverfahrens durch das GPA. Frau Ries erklärt, 
die Stellungnahme der Stadt Tornesch liegen noch beim GPA. 
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